

EL VIGILANTE

DIARIO CATOLICO DE INTERESES GENERALES DIRECTOR: EECIO ROJO PAREDES, PBRO.

NO CIRCULA LOS LUNES — SUSCRIPCION MENSUAL Bs. 4

NUMERO DEL DIA Bs. 0,25 — ATRASADO Bs. 0,50

OFICINAS Y TALLERES: AVDA. 5 (ZERPA) No. 22-33. APDO, 119. TEL. 1285.

AÑO XI

MÉRIDA — JUEVES, 6 DE FEBRERO DE 1964

NO. 8.092

SIN SOLUCION:

Lanzada La Candidatura del Dr. Rincón Gutiérrez para el Rectorado de La ULA

La Controversia de Panamá y EE. UU.

—oOo—
Mérida, febrero 6. — En forma definitiva se conoció ya que el Dr. Pedro Rincón Gutiérrez, actual Rector de la Universidad de Los Andes aspira de nuevo al Rectorado, en una fórmula en la cual aparece su nombre con el del Dr. González Jaime en calidad de Vice - Rector.

Aun cuando se daba por descontado que el Dr. Rincón Gutiérrez aceptaría su postulación para un nuevo período rectoral, con todo, no se podía hablar en términos definitivos porque hasta el lunes de la presente semana no se había presentado ante la Comisión Electoral de la ULA ninguna Plancha o fórmula que orientara de una manera concreta sobre la materia. Pero ya la incógnita se ha despejado en parte, pues se sabe de la candidatura del Dr. Rincón Gutiérrez.

Queda ahora por saber si las especulaciones que se formulan acerca de la posible candidatura del Dr. Burelli Rivas van a tener una confirmación objetiva como en el caso del Dr. Rincón Gutiérrez. La información nos fué casi imposible de lograr, de modo que nada concreto podemos adelantar en torno a la candidatura Burelli Rivas.

El plazo hábil para la presentación de planchas no es muy amplio en relación con la fecha en que estamos haciendo estos comentarios, de modo que si ha de haber otras fórmulas, ciertamente serán conocidas en breve.

Por supuesto que las elecciones con un solo candidato perderían emoción y carecerían de la importancia que en sí tienen para la Universidad y la comunidad.

—oOo—
Mérida, febrero 5. — Todavía no se puede hablar de una segura esperanza de arreglo de las diferencias surgidas entre los Estados Unidos y Panamá.

Es cierto que el Presidente Johnson ha manifestado en declaraciones de las últimas semanas que la cuestión de Panamá tiene precedencia dentro de los varios problemas que inquietan o merecen la atención de su política-internacional.

Pero el hecho real es que no se puede hablar siquiera de negociaciones que estén en desarrollo normal y que hagan presumir que esta ya cercana la posibilidad de acuerdo que deina la situación.

(PASA A LA PAG. 4)